

Mois d'intégration du 24 août au 24 septembre 2026

Guichet unique
 Du 24/08/2026 au 11/09/2026
 De 9h à 16h

Lundi 24 août	Mardi 25 août	Mercredi 26 août	Jeudi 27 août	Vendredi 28 août	Samedi 29 août	Dimanche 30 août
			Journée d' accueil individualisé pour les échanges au CROUS 16h – 16h30 Visite du Campus avec ESN Rendez-vous à 15h50 devant le Guichet unique	10h – 12h Réunion d'informations Amphi 4 – UFR ST 12h15– 13h45 Pique-nique devant le Lac <i>Repas offert !</i> Rendez-vous à 12h au Guichet unique	19h30 Festival Slow Electro <i>(Inscription obligatoire au Guichet Unique)</i> <i>Plus d'informations ici</i> Rendez-vous à 19h15 au Parc Floral de la Source	10h30 – 17h Journée à l'Ile Charlemagne avec ESN Activités : football, pétanque, ... Rendez-vous à 10h à l'arrêt de tram « Parc Floral »
Lundi 31 août	Mardi 1 ^{er} septembre	Mercredi 2 septembre	Jeudi 3 septembre	Vendredi 4 septembre	Samedi 5 septembre	Dimanche 6 septembre
Journée d' accueil individualisé pour les échanges au CROUS 16h – 16h30 Visite du Campus avec ESN Rendez-vous à 15h50 devant le Guichet unique			15h – 15h30 Visite du Campus avec ESN Rendez-vous à 14h50 devant le Guichet unique 18h30 – 19h30 Jeu de piste en centre-ville d'Orléans, animé par le CIJ et ESN Orléans <i>(Inscription obligatoire au Guichet Unique)</i> Rendez-vous à 18h20 à la Cathédrale d'Orléans		11h30 – 13h Visite guidée du centre-ville d'Orléans Rendez-vous à 11h à l'arrêt de tram « Parc Floral » ou Rendez-vous à 11:15am à la Cathédrale d'Orléans	
Lundi 7 septembre	Mardi 8 septembre	Mercredi 9 septembre	Jeudi 10 septembre	Vendredi 11 septembre	Samedi 12 septembre	Dimanche 13 septembre
	19h30				A partir de 15h30	

Mois d'intégration du 24 août au 24 septembre 2026

Guichet unique
 Du 24/08/2026 au 11/09/2026
 De 9h à 16h

	Soirée bowling au River Lanes avec ESN <i>(Inscription obligatoire au Guichet Unique)</i> Rendez-vous à 19h20 devant le River Lanes				Festival Hop Pop Hop <i>(Inscription obligatoire au Guichet Unique)</i> D'abord, récupère ton pass au Campo Santo ; ensuite, profite ! <i>Plus d'informations ici</i>	
Lundi 14 septembre	Mardi 15 septembre	Mercredi 16 septembre	Jeudi 17 septembre	Vendredi 18 septembre	Samedi 19 septembre & Dimanche 20 septembre	
	19h30 Soirée bowling au River Lanes avec ESN <i>(Inscription obligatoire au Guichet Unique)</i> Rendez-vous à 19h20 devant le River Lanes				Journées européennes du Patrimoine Visitez des lieux ouverts au public uniquement sur ces deux journées ! <i>Plus d'informations ici</i>	
Lundi 21 septembre	Mardi 22 septembre	Mercredi 23 septembre	Jeudi 24 septembre	Vendredi 25 septembre	Dimanche 4 octobre	Dimanche 11 octobre
			 18h30 Soirée parrainage <i>Rencontre ton parrain autour d'un buffet et de jeux !</i> <i>(Seulement pour les filleuls)</i> Taverne		9h – 18h Visite guidée du château de Chenonceau  <i>Inscription obligatoire</i> Rendez-vous à 8h40 à proximité du bâtiment LLSH, 10 Rue de Tours, 45065 Orléans	9h – 18h Visite guidée du château de Chenonceau  <i>Inscription obligatoire</i> Rendez-vous à 8h40 à proximité du bâtiment LLSH, 10 Rue de Tours, 45065 Orléans

2026

Happy Campus Day | 17 septembre

Un événement sur le campus d'Orléans pour découvrir les activités proposées et accueillir les nouveaux étudiants !

An event to discover the Campus and to welcome the new students of the University!

[Campus en fête ! | Université d'Orléans](#)

Semaine de la Mobilité Internationale | du 12 au 16 octobre

La Semaine de la Mobilité Internationale présente les différentes possibilités de partir à l'étranger pendant les études. Au programme : des rencontres avec des étudiants étrangers, des associations étudiantes et des organismes organisant des mobilités internationales. Des réunions thématiques seront également organisées.

La Semaine de la Mobilité Internationale (International Mobility Week) presents the various possibilities for studying abroad. On the programme: meetings with foreign students, student associations and organisations organising international mobility. Themed meetings will also be organised.

[Semaine de la Mobilité Internationale | Université d'Orléans](#)

Journée d'Accueil des Nouveaux Etudiants (JANE) | 1^{er} octobre

Cette journée a pour objectif de faciliter l'arrivée et la vie des étudiants dans un cadre convivial et festif. Pour souhaiter la bienvenue à ses nouveaux étudiants, Orléans Métropole organise au Campo Santo à Orléans de 17h à minuit, la JANE - Journée d'Accueil des Nouveaux Étudiants. Cette manifestation s'organise sous la forme d'un « village » et met l'accent sur la proximité, la convivialité et la rencontre.

The aim of this day is to facilitate the arrival and life of students in a convivial and festive setting. To welcome its new students, Orléans Métropole is organising the JANE - Journée d'Accueil des Nouveaux Étudiants - at the Campo Santo in Orléans from 5pm to midnight. This event is organised in the form of a 'village' and focuses on proximity, conviviality and encounters.

[Journée d'accueil des nouveaux étudiants | On sort ! - Agenda des sorties Orléans Métropole](#)

Nuit des Etudiants du Monde | 13 octobre

La « Nuit des étudiants du monde » consiste à accueillir des étudiants internationaux pour leur souhaiter la bienvenue en France. Organisée en soirée, elle permet de découvrir Orléans et les activités et événements proposés tout au long de l'année.

The 'Nuit des étudiants du monde' (World Student Night) consists of welcoming international students to France. Held in the evening, it is an opportunity to discover Orléans and the activities and events on offer throughout the year.

Et retrouvez toute la **programmation des événements de l'Université d'Orléans** sur le site Internet :

And check out the full programme of events at the Université d'Orléans on the website:

<https://www.univ-orleans.fr/fr/univ/agenda-actualites>

2026

Rentrée en fête | 6 septembre | Orléans

Plus de 500 associations vous accueillent en centre-ville pour vous proposer des activités variées pour toute la famille : sports, loisirs, culture, humanitaire, santé, social et bien d'autres encore.

More than 500 associations welcome you to the town centre, offering a wide range of activities for all the family: sports, leisure, culture, humanitarian work, health, social work and much more.

[Rentrée en fête : Ville d'Orléans](#)

Festival Hop Pop Hop | du 11 au 12 septembre | Orléans

Festival urbain de musiques actuelles, HOP POP HOP se déroule au cœur de la ville d'Orléans en septembre.

The Hop Pop Hop Festival HOP POP HOP, from the 11th to the 12th of September 2026, is an urban festival for current musical styles, which takes place in the centre of Orleans in September.

[Festival Hop Pop Hop 2026](#)

Journées européennes du Patrimoine | du 19 au 20 septembre

Les Journées Européennes du Patrimoine sont des manifestations nationales et internationales annuelles qui permettent au public la découverte de nombreux édifices et autres lieux qui ne sont souvent qu'exceptionnellement ouverts au public, ou de musées qui vont alors modifier leur offre voire leur tarification pour l'occasion.

European Heritage days, from the 19th to the 20st of September 2026, offers opportunities to visit buildings, monuments and sites, many of which are not normally accessible to the public. It aims to widen access and foster care for architectural and environmental heritage. These events are also known as Doors Open Days and Open Doors Days in English-speaking countries.

[Journées européennes du patrimoine](#) | [Journées Européennes du Patrimoine](#)

Tour Vibration | 5, 12 et 26 septembre | Sorigny, Romorantin et Châteauroux

La tournée musicale incontournable sera une fois de plus au rendez-vous cette année avec des artistes actuels français !

This year's not-to-be-missed back-to-school music tour will once again feature a host of current French artists!

[Le Tour Vibration annonce 3 dates en septembre 2026 - VIBRATION](#)

Rendez-vous de l'Histoire | du 7 au 11 octobre | Blois

Un lieu de rencontre privilégié où chaque année les historiens peuvent se retrouver afin d'exposer l'état de leurs réflexions, de présenter leurs travaux et de confronter leurs points de vue dans le but de concourir au progrès de la recherche et de la connaissance historique.

A special meeting place where historians can come together each year to present their work and compare their points of view, with the aim of contributing to the progress of historical research and knowledge.

[Accueil](#) | [Les Rendez-vous de l'histoire](#)

Open d'Orléans | du 8 au 15 novembre | CO'Met Orléans

Chaque année, Orléans accueille un tournoi de tennis avec des joueurs du monde entier. N'attendez pas Roland Garros, venez à l'Open d'Orléans !

Every year, Orléans hosts a tennis tournament with players from all over the world. Don't wait for Roland Garros, come to the Orléans Open!

[CO'Met Orléans Open 20ème édition - Tournoi tennis international](#)

Marché de Noël | Décembre | Orléans

Découvrez le Marché de Noël d'Orléans : chalets gourmands, artisanat local, animations festives. Un rendez-vous incontournable !

Discover the Orléans Christmas Market: gourmet stalls, local crafts and festive entertainment. A not-to-be-missed event!

[Marché de Noël d'Orléans 2025 : magie des fêtes et traditions au cœur de la ville: Ville d'Orléans](#)

Les Musées d'Orléans

Ils sont gratuits pour tous les étudiants toute l'année ! Profitez-en !!

They're free for all students all year round! Make the most of it!

[Musées - expositions: Ville d'Orléans](#)

Et retrouvez toute la **programmation des événements sur Orléans et sa métropole** sur le site Internet « On sort ! » :

<https://sortir.orleans-metropole.fr/>

Pour tout renseignement complémentaire, n'hésitez pas à aller voir l'**office de Tourisme d'Orléans** situé place du Martroi !

For any further information, don't hesitate to visit the Orléans Tourist Office at the Place du Martroi!

<https://www.tourisme-orleansmetropole.com/>

2027

Fêtes de Jeanne d'Arc | du 29 avril et 8 mai | Orléans

Reconnues au Patrimoine culturel immatériel de France, les fêtes johanniques rendent hommage à celle qui libéra Orléans en 1429. Défilés et cortèges commémoratifs, marché médiéval au Campo Santo, spectacle son et lumière, ainsi qu'un Set électro réunissent tous les habitants de la région.

Recognised as part of France's intangible cultural heritage, the Joan of Arc Festival pays tribute to the woman who liberated Orléans in 1429. Parades and commemorative processions, a medieval market at the Campo Santo, a sound and light show and an electro Set bring the people of Orléans together.

[Fêtes de Jeanne d'Arc Orléans | programme, actualités, infos pratiques: Fêtes de Jeanne d'Arc](#)

Vélo Tour | Mai | Orléans

Découvrez Orléans sous un autre jour : faites une balade à vélo insolite en centre-ville d'Orléans !

Discover Orléans in a different light: take an unusual bike ride in Orléans city centre!

[VÉLOTOUR - Velotour](#)

Fête de la Musique | 21 juin | Orléans

Venez célébrer la musique sous toutes ses formes ! En centre-ville d'Orléans, dans les rues, dans les salles de concert, dans les musées, dans les églises, ... La musique sera partout le 21 juin en fin de journée !

Come and celebrate music in all its forms! In Orléans city centre, in the streets, in concert halls, in museums, in churches... Music will be everywhere at the end of the day on 21 June!

[Fête de la musique: Ville d'Orléans](#)

Cocorico Electro | Juillet | la Ferté Saint Aubin

Ce festival rassemble les artistes de la scène électro française au cœur d'un site historique : le Château de la Ferté Saint Aubin.

This festival brings together the biggest names on the French electro scene in the heart of an exceptional historic site: the Château de la Ferté Saint Aubin.

[Accueil - Cocorico Electro](#)

Les Musées d'Orléans

Ils sont gratuits pour tous les étudiants toute l'année ! Profitez-en !!

They're free for all students all year round! Make the most of it!

<https://www.orleans.fr/que-faire-a-orleans/musees>

Et retrouvez toute la **programmation des événements sur Orléans et sa métropole** sur le site Internet « On sort ! » :

<https://sortir.orleans-metropole.fr/>

Pour tout renseignement complémentaire, n'hésitez pas à aller voir l'**office de Tourisme d'Orléans** situé place du Martroi !

For any further information, don't hesitate to visit the Orléans Tourist Office at the Place du Martroi!

<https://www.tourisme-orleansmetropole.com/>